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¿Qué opinan los palmeros del 
Fondo de Fomento? 

"El Palmicultor" quiso conocer la opi
nión de algunos palmeros que asistie
ron al XXII Congreso Nacional, reali
zadoen Villavicencioel pasado9y 10 
de junio de 1994, sobre la creación del 
Fondo de Fomento Palmero, y a todos 
hicimos las siguientes preguntas: 

1. Está de acuerdo con el Fondo de 
Fomento Palmero ? 
2. Qué beneficios piensa que le trae a 
usted como palmicultor? 

Luis Ceballos - Inagravi, Zona Norte 

" 

1. Si estoy de 
acuerdo por
que esto va a 
fortalecer el 
gremio y va a 
proporcionar 
un poder es
tructurat un 
soporte gre
mial y econó

mico al sector palmero. 

2. El desarrollo de la investigación, la 
estabilidad del precio, el crecimiento 
del sector palmicultor. También creo 
que va a beneficiamos en la consecu
ción de insumos nacionales e impor
tados a menor precio. 

Marcos Collazos Ortiz - Puerto Wil
ches, Zona Central 

1. Estoy du
doso porque 
no se sabe 
para donde 
van los recur
sos, esto se 
convierte en 
un impuesto. 

2. No creo que tenga beneficios. 

Alberto Cárdenas - Palmeras Puerto 
Wilches, Zona Central 

1. Si, porque va a 
velar primero por 
la comercialización 
y permitirá soste
ner el precio en el 
mercado y en se
gundolugar, con el 

capital se hará investigación. 

2. Puede ayudar proporcionando in
formación en cualquier investigación 
que se tenga en el cultivo. 

Gaspar Rueda- Presidente de laJun
ta de Palmeras de Puerto Wilches, 
Zona Central 

1. Si, porque 
considero que 
es un instru
mento de ex
presión gre
mial que va a 
permitir un 
mejor ordena
miento de toda 
la actividad in

herente a la palmicultura. 

2. Puedo obtener una mayor seguri
dad en cuanto a políticas de precios, y 
se tendrían mejoras en la infraestruc
tura para el cultivo, transporte y co
mercialización. 

Enrique Pórez Barrera - Agroralma, 
Zona Central 

1. Si, de ahí de
pende la inte
gración delgre
mio. 

2. Espero que 
de esto se ob
tengan benefi
cios muy im
portantes como 

comercializar nuestro producto, que 
se atienda la parte de investigadon de 
manera permanente, en la zona don
de se encuentran nuestras plantacio
nes. 

Gabriel Ernesto Monroy - Palmeras 
Sugamuxi, Zona Oriental 

1.Si,porqueva 
a fortalecer al 
gremio. 

2. Con e[ a por
teque se hará a 
Cenipalma, se 
va a invertir en 
[a investiga
ción que gene-

, '" rará informa-
ción técnica y científica. 

Juan Manuel Dávila - Palmeras Ha
cienda Campogrande, Zona Norte 

Si, creo que va a 
ayudar a que 
haya una integra
cían entre los pal
meros y los que 
no han querido 
acercarse, que de 
alguna manera lo 
hagan. 

Luis MQnroy - Palmeras Cuemava
ca, Zona Oriental 

1. No, porque va 
a institucionali
zar una Federa
ción, pero de 
manera forzosa. 

2. Es interesante 
[os programas 
que puedan de

sarrollarseconel Fondo, teniendo una 
orientación apropiada. 



Gustavo Domínguez - Promociones 
Agropecuarias Monterrey, Zona 
Central 

1. Si, porque 
se fortalecen 
los medios 
para la co
mercializa
ción y para la 
investiga
ción, yeso es

tabiliza el negocio a largo plazo. 

2. La parte de investigación y manejo 
de problemas macroeconómicos que 
nos permiten estabilizar los precios y 
tener un mejor negocio. 

Jorge Pardo Pineda - Palmas Oleagi
nosas La Vikinga, Zona Central 

1. Si, porque va a 
defender los in
tereses del gre
mio. 

2. Los beneficios 
serían en dos as
pectos: sanidad 
vegetal yun buen 
precio para el 
aceite. 

José Francisco Vives Lacouture - El 
Recreo, Zona Norte. 

1. Si, porque es 
la única manera 
de fortalecer el 
gremio palmero 
y a aquellos pal
merosquenoco
laboran, les va a 
tocar acercarse y 
aportar dinero. 

2. Fortalecimiento de las investiga
ciones, y de otro lado, secompromete 
más al resto de palmicultores que 
nunca habían querido estar en el gre-
mio. 
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Grupo de asistentes al Congreso Palmero. 

NUEVA JUNTA DIRECTIVA DE FEDEPALMA 
1.994 - 1.995 

PRINCIPALES 

CESAR DE HART V. 
ELISEO RESTREPO L. 
ENRIQUE ANDRADE LL. 
CARLOS MURGAS G. 
¡OSE ANTONIO ESTEVEZ C. 
ALFREDO LACOUTURE D. 
LUIS FERNANDO HERRERA O. 
JUAN MANUEL DANGOND E. 
CARLOS ALBERTO CORREDOR M. 

SUPLENTES 

RICARDO BUENA VENTURA P. 
MAURIClO ACUÑA A. 
¡ULIAN VICENTE HOLGUIN R. 
ANTONIO JOSE V ARELA V. 
GUSTAVO DOMlNGUEZ P. 
RAFAEL AMARIS A 
GUILLERMO MANTILLA P. 
¡OSE VICENTE TORRES C. 
LUIS FRANCISCO BARRETO S. 

f---------------------------- ---------

NUEVA JUNTA DIRECTIVA DE CENIPALMA 

1.994 - 1.995 
f--------- ---------------.----.. - .. -

PRINCIPALES 

¡OSE ANTONIO ESTEVEZ C. 
RICARDO BUENAVENTURA P. 
ARGEMlRO REYES R. 
CARLOS BELTRAN R. 

MIEMBROS ESPEOALES 

ARMANDO SAMPER GNECCO 
¡ORGE ORTIZ MENDEZ 
jENS MESA DISHINGTON 
JUAN MANUEL RAMIREZ PEREZ 
ANDRES RUBIO JUNGUITO 

SUPLENTES 

¡ORGE CORREDOR M. 
HERNANDO GIOV ANEm M. 
FERNANDO BERNAL N. 
ALFONSO DA VILA A 

Presidente de Fedepalma 
Director de Corpoica 
Director de Planificación del 
Ministerio de Agricultura 


